

学校教育目標：夢をもち 仲間とともに 学びを深める子どもの育成



じゅんゆうっ子

～夫子循循然善誘人～

学校便り 12号

令和5年11月24日

児童数 308名

文責 井原 竹始

佐賀県道徳教育研究大会を開催しました



11月10日（金）に、本校で佐賀県道徳教育研究大会を開催しました。本校が昨年度から取り組んでいる道徳教育の研究の一端として、2年1組、3年2組、5年2組の3学級の道徳の授業を、佐賀県内の先生方に公開しました。100名程の先生方が参加され、子どもたちの学習の様子を熱心に参観されました。子どもたちは多くの先生に囲まれての授業となり、緊張したと思いますが、学習テーマについてしっかり考え、道徳的価値に迫ることができていました。本校の研究目標である「子どもが道徳的価値について自分事として捉え、自分自身を見つめ、日常生活につなげていこうとする道徳授業を展開する」に迫ることができていたと思います。授業研究会では、参観された先生方から、「子どもたちが一生懸命に考え、議論しながら、道徳的価値に迫る姿が素晴らしかった」という言葉をいただきました。

今後も道徳の授業を積み重ねていき、道徳的価値についてしっかり考え、自分のことも周りのことも考えた行動がとれるような子どもを育てていきたいと思ひます。

PTA主催「循誘バザー」開催



11月12日（日）にPTA主催の「循誘バザー」が行われました。イベント委員さんがしっかりと計画を立てられ、準備から当日まで、それぞれ役割分担をしながら進められました。バザー用品提供のお願い、提供していただいたバザー用品の整理、前日の値付け、当日の販売と大変だったと思ひます。本当にありがとうございました。

当日は、親子連れで多くの方が来場してくださいました。会場をぐるっと回り、お目当ての品を購入する姿やゲームに挑戦する姿が見られました。会場の外では、焼きそばの販売もあり、列もできていました。焼きそばをおいしそうに頬張る姿も見られました。私も購入して食べましたが、とてもおいしかったです。おいしすぎたからでしょう、予定した食数で足りなくて、追加して作られたそうです。

バザー用品を提供してくださった保護者・地域のみなさん、バザーを開催していただいたPTA役員のみなさん、来場してくださったみなさん、ありがとうございました。

6年生能楽体験



11月8日(水)に、6年生は、循誘校区在住で能楽をされている井内先生から、能楽について教えてもらいました。

能楽の歴史や、それにかかわってきた歴史上の人物、能楽の仕組みに

ついて教えてもらい、社会の時間に室町文化として学習した能楽について、理解を深めることができました。立派な能舞台に驚き、先生が舞ってくださった能に驚き、能楽独特の世界に入り込むことができていました。全員とはいきませんでした。代表の子は、実際に能面をつけ、舞台上で歩き方等を教えてもらい、体験することができました。

長年、ご協力をいただいている井内先生には感謝です。6年生になると能楽体験ができるという学校は他にないと思います。

フリー参観デー



11月19日(日)に、フリー参観デーを実施しました。この日は、授業参観、6年生学年活動、くすの木学級、循誘校区少年の主張大会と盛りだくさんで、457名の方に来校いただきました。

授業参観では、子どもたちが一生懸命に学習する姿を見ていただきましたがどうだったでしょうか。参観されている様子を見ると、頑張っている子どもの姿を見て、安心されているように見えました。アンケートの声は、次号で紹介します。

6年生の学年活動は、ベンチ作りでした。子どもたちは、グループごとにベンチに思い思いの絵を描きました。子どもたちが描く姿を見守る保護者の姿が微笑ましかったです。組み立てた後、仕上げのニス塗りは、保護者の方が丁寧にしていただき、立派なベンチが完成しました。完成したベンチは、校内に設置し、活用していきます。卒業後、小学校を訪れた子どもたちは、自分たちが作ったベンチを見て、懐かしく思うことでしょう。

くすの木学級は、情報モラル出前講座「KDDI スマホケータイ安全教室」が行われました。SNSでのトラブルや今後気を付けるべきことを分かりやすく教えてもらい、有意義な時間になりました。自分も相手も困らない、傷つけない使い方をしたいと思っています。

午後からは、循誘校区少年の主張大会があり、小学生2名、中学生3名が、「戦争をなくすためには」「駅弁の魅力」「誰もが平和な世界とは」「からかいのつもりでも」「親の子どもへの接し方」について堂々と発表しました。5名とも、主張がしっかりしており、大変立派な発表でした。参加した4～6年生も真剣に話を聞き、みんなで考えることができていました。審査の結果、6年生の野口さんが、循誘校区の代表として、12月10日(日)にメートプラザ佐賀で開催される佐賀市の少年の主張大会に出場します。